



#VERANSTALTUNGEN 14. Dezember 2021

## EVG gratuliert Dr. Regina Görner zur Wahl an die Spitze der BAGSO

Martin Burkert, stellvertretender Vorsitzender der EVG, und Anne Pawlitz, Vorsitzende der Bundesseniorenleitung, haben Regina Görner im Namen unserer Gewerkschaft zur Wahl als Vorsitzende des Vorstandes der BAGSO gratuliert.



Regina Görner folgt Franz Müntefering, der die BAGSO sechs Jahre lang als Vorsitzender geführt hat. Der frühere SPD-Politiker und Bundesminister hatte nicht erneut für den Vorstand kandidiert.

Mit Regina Görner rückt eine erfahrene Sozial-, Gesundheits- und Seniorenpolitikerin an die Spitze der BAGSO. Görner war von 1999 bis 2004 Ministerin für Frauen, Arbeit, Gesundheit und Soziales im Saarland. Sie war 10 Jahre lang geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB) und später in gleicher Funktion bei der IG Metall. Von 2000 bis 2016 gehörte sie dem Bundesvorstand der CDU an. Regina engagiert sich seit 2015 im Vorstand der BAGSO. 2018 wurde sie zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Auf Vorschlag des DGB übernimmt sie für die kommenden drei Jahre den Vorsitz.

Martin Burkert erklärt: "Das Engagement der Bundesarbeitsgemeinschaft für ältere Menschen gerade in diesen Krisenzeiten ist unverzichtbar."

"Die EVG freut sich auf die weitere intensive Zusammenarbeit und wird sich mit und in der BAGSO weiter für die gleichberechtigte Teilhabe in der Gesellschaft einsetzen." sagt Anne Pawlitz.